



HB9GR
USKA Sektion
Rheintal



Präsident
HB9MPN
Urs Sigrist-Mayer
Postfach 560
7001 Chur
Tel. 081 284 89 31
usichur@swissonline.ch

Vorstand der USKA
p.A. Sekretariat USKA
Postfach 424
8903 Birmensdorf

Chur, 17. Dezember 2008

Antrag an die Delegiertenversammlung 2009

Werter Vorstand

Der Weihnachtswettbewerb 2008 gehört schon der Vergangenheit an. Einem Mitglied unserer Sektion ist aufgefallen, dass unser Nachwuchs (HB3-Amateure und Amateurinnen) eigentlich keine Chance hat, mit Punkten gut abzuschneiden. Da die HB3er das 40 m Band nicht benutzen können, schlagen wir dem Vorstand vor, eine Kategorie HB3 einzuführen. So würden HB3er auf ihren zugeteilten Bänder bewertet. Wir erhoffen uns damit, dass unser Nachwuchs dadurch motiviert an dem Weihnachtswettbewerb teilnehmen wird.

Gerne hoffen wir, mit unserem Antrag beim USKA-Vorstand Unterstützung zu finden. An der DV werde ich mir erlauben, den Antrag zu erläutern.

USKA Sektion Rheintal

Präsident

Urs Sigrist, HB9MPN

– Antrag

Antrag an die Delegiertenversammlung 2009

Weihnachtswettbewerb für HB3er

Die USKA-Sektion Rheintal stellt folgenden Antrag:

Der USKA-Vorstand wird beauftragt, abzuklären, welche Möglichkeit besteht, dass die HB3-Amateurinnen und Amateure unter einer eigenen Kategorie am Weihnachtswettbewerb teilnehmen können. Das Ziel ist, dass am nächsten Weihnachtswettbewerb die HB3er separat bewertet werden kann.

Begründung

Wir sind der Meinung, dass die HB3er, die ja das 40 m Band nicht benutzen können, nicht die gleichen Bedingungen haben wie HB9er.

Sicher könnte man eine Kategorie einführen für HB3er, und eine eigene Bewertung kreieren.

Zum Beispiel: Gruppe M, Multiband für HB9 und Gruppe S, Singelband für HB3.

So könnten HB3er sicher besser für den Weihnachtswettbewerb motiviert werden.